



Espagne journée 4

publié le 14/04/2017

Toujours accompagnés d'un temps magnifique, nous avons aujourd'hui visité les villages de Santillana de Mar et de San Vicente de la Barquera, puis le musée des grottes d'Altamera. Un retour en fin d'après midi dans le centre ville de Santander et les élèves ont rejoint leur famille pour la dernière nuit. Tout le monde est ravi. Demain matin, nous serons à Guernica puis nous repartirons vers 13h30 pour une arrivée prévue vers 22h15, horaire qui sera confirmé ou révisé sur la route du retour.

la vidéo [du jour ici ;\)](#)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.